



JORGE ROMERO ARREMETE CONTRA INCREMENTO A GASOLINAS

El panista sostuvo que es un golpe directo al bolsillo de familias mexicanas

CLAUDIA BOLAÑOS

nacion@contrarepública.mx

Ante el incremento en el precio de las gasolinas, el líder nacional del Partido Acción Nacional (PAN), Jorge Romero, lamentó que ello generará una afectación económica a la economía de los mexicanos, lamentó que los legisladores de Morena no hayan querido garantizar que el precio de estos energéticos no rebasara los \$20 pesos por litro.

“En el PAN manifestamos nuestra voluntad para estar siempre del lado de la solución y apoyo a las y los mexicanos”, indicó Romero.

Las familias y las empresas en México se verán afectadas con incrementos a los precios en alimentos, transporte, electricidad, entre otros que vienen en cascada, dijo.

Recordó que el pasado 28 de noviembre, durante la discusión de la Ley de Ingresos de la Federación para el presente año, el grupo parlamentario del Partido Acción Nacional, junto con el del PRI, presentaron una reserva para garantizar que la gasolina premium, regular y diésel no excedieran los \$20 por litro.

“En la actualidad los precios suben, suben los alimentos, el transporte, la electricidad, y por ello se hace necesario que los costos de la gasolina disminuyan, no al contrario. Por ello es que nuestro grupo parlamentario en la Cámara de Diputados presentó una reserva para topar el precio de la gasolina a \$20 y así ayudar a las familias en nuestro país; desgraciadamente Morena la votó en contra, dándoles la espalda”, señaló Romero. •